

まちうのでまきざな

凧揚げに挑戦!!

幼稚園雪あそび

2月1日、藤里幼稚園の雪あそびが藤里小学校グラウンドで行なわれました。



堂々の滑りです

日程変更で万全の開催

町民スキー大会

2月1日、藤里スキークラブ（石田洋三会長）主催の第31回町民スキー大会が町営スキー場において開催されました。

町民スキー大会は、冬季間の健康づくりとスキー愛好者の交流や技術向上などを狙いとして毎年開催されています。例年雪不足により中止の心配がされている大会でしたが、今年は日程を早めての開催となり、見事なスキー大会日和に恵まれました。

この日は、競技に初参加の幼稚園児から往年のベテラン選手まで約70名が参加し、大回転と距離競技の2種目で技とスピードを競い合いました。

雪あそびは、親子でソリリレーから始まり、綱引き、凧揚げなどが行われました。寒空に様々な絵が描かれた凧が高々と揚がると、園児らは大喜びで歓声を上げていました。最後の「おやつ拾い」では、邪魔をする保護者達から一生懸命逃げ、やつとの思いで大好きなおやつを手にして喜んでいました。



はなししてー!!

地域の除排雪に貢献

藤中生除雪ボランティア



大変喜ばれました

内各地区に分かれて、高齢者宅等のボランティア除雪を行いました。川反地区を担当した生徒らは、持参したスコップを使って地区に配備された消火栓の周囲や、屋根近くまで高くなつた雪を丁寧に削し、一生懸命に除雪を行つしていました。

労をねぎらひ

和友教室で針供養

2月5日、総合開発センターにおいて、町公民館が開設している和友教室の受講生による「針供養」が行われました。

この日は、編み物、和裁の両講師と受講生、公民館職員が出席。風習に従い、豆腐とこんにゃくに使い古した針を刺した後、手を合わせて1年間の針の労をねぎらいました。



1年間お疲れ様でした

そば打ちなどを体験!

柏毛雪まつり

2月8日、柏毛交流センターと柏毛グ

《雑学風味》「和牛と国産牛」
和牛は、黒毛和種、褐毛和種、日本短角種、無角和種の4品種とその交雑種を含めた5品種を指し、国産牛は和牛以外の国産牛肉だそうです。ちなみに、外国の牛でも生きたまま輸入し、日本で加工すると国産牛です。